

QUEJAS PROMOCIÓN LOS ALERCES

Buenas tardes, sirva este documento para **denunciar las insatisfacciones** que a día de hoy tenemos con NEINOR:

1. Carecemos de los avales de todas las cantidades entregadas hasta la fecha, habiendo pasado un plazo más que razonable para gestionarlo.
2. Falta de información con respecto a los acabados, materiales de la obra y calidades de la misma.
3. Negativa a nuestra solicitud para realizar pequeñas modificaciones que pueden mejorar nuestra calidad de vida en la vivienda, que son: eliminación del bidé, cambio de orientación de la apertura de la puerta del salón y cambiar vitrocerámica eléctrico por inducción.
4. Cambio de color y disminución de la calidad del material en la fachada trasera, no respetando la infografía del folleto de venta y resultando así una peor estética. Este cambio denota el intento claro de la búsqueda de abaratamiento y ahorro para obtener un mayor beneficio por parte del constructor y de Neinor.
5. La instalación de los puntos de luz con cable triplano en habitaciones y salón es un claro ejemplo más de búsqueda para obtener un mayor beneficio a costa de dejar peores resultados en la vivienda. No damos crédito a que Neinor haya accedido a esta solución técnica.
6. La falta de vigilancia en la obra en general y en concreto y las fiestas de semana santa denota esa falta de cuidado y política de ahorro.

Por favor rogamos se tome nota y se dé solución a los temas tratados dándonos una respuesta.

